

REPAS DE FIN D'ANNEE

19.12.2013 - le plaisir de se retrouver !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SOIREE DE FIN D'ANNEE (les "photographes" ayant oublié leur appareil, les photos ne sont pas de bonne qualité...)

Une soirée comme on aime : se retrouver entre copains et parler des bons moments passés ensemble dans chacune des activités de La Culturothèque... On réalise aussi que le temps passe vite... très vite ! Mais, ce qui est sûr c'est qu'on est heureux ! Le repas était succulent, le service adorable, la salle très belle et en plus on a pu danser... danser ! On a même appris à danser le Madison !